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FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN 
CONSEJO DE FACULTAD  

ACTA No. 15 de 2011 
12 de mayo de 2011 

 
HORA: 8:00 a. m.  
LUGAR: Sala de juntas de Decanatura 

 

1. VERIFICACION DEL QUORUM 

CONSEJEROS 
ASISTENCIA 

OBSERVACIONES 

SI NO 

LUZ MARLEN DURAN VERGARA  
Decana de la Facultad de Ciencias y Educación 

X   

YURY DE JESUS FERRER FRANCO 
Representante Coordinadores de Pregrado   

X   

LYDA MOJICA RIOS  
Presidente Comité de Investigaciones FCE 

X   

JORGE LUIS ARDILA MONTAÑEZ  
Director Unidad de Extensión FCE 

X   

PILAR MENDEZ RIVERA 
Representante de Profesores 

X   

AMPARO CLAVIJO OLARTE 
Representante Coordinadores de Posgrados 

X   

LILIANA RODRÍGUEZ PIZZINATO 
Invitada permanente Acreditación y Autoevaluación 

X   

OMER CALDERON  
Invitado permanente Coordinador PAIEP X   

IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Académica  

X   

 
Hay Quórum y se puede realizar la sesión.  

 
2. Consideración Acta No. 
 
 
Acta No.13 de abril 28 y Acta No.14 de mayo 2 de 2011- aprobadas incluyendo sugerencias. 
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2. INFORMES 
 
 
3.1 Informe Decanatura  
 
 
Proyecto de Facultad. Resultados del de trabajo realizado en “San Francisco”. La decana 
manifiesta su satisfacción por los resultados del  evento realizado el pasado jueves, 
considerando que hubo asistencia significativa y que los participantes dieron ejemplo de 
compromiso. El evento resultó inspirador y aunque no ha salido la propuesta definitiva como 
“proyecto de facultad”, sí se obtuvieron importantes reflexiones  que sin duda alguna serán  
fundamentos para retroalimentar el documento inicial  y finalmente se construirá un proyecto 
que represente efectivamente a la Facultad, a sus necesidades y sus políticas.  Se 
continuarán promoviendo foros y encuentros de reflexión que permitan un acercamiento de 
propósito en torno a los procesos académicos y demás de interés para la institución. 
Considera importante retomar los temas de las mesas de trabajo y en reuniones posteriores 
concluir un documento fortalecido por los docentes. 
 
Generalidades en relación con el punto anterior: 
 
La docente Lyda Mojica comenta que la experiencia dejó una muestra de respeto, de 
paciencia, de acción y de tolerancia; como referentes conceptuales para construir, crear y 
validar la autonomía de la facultad. 
 
Irma, agrega que la dinámica adoptada en el encuentro posibilitó la originalidad para innovar 
colectiva y concertadamente, que los asistentes manifestaron su punto de vista con la 
suficiente garantía de tiempo, lo cual permitió que se expresaran ampliamente. Se realizó 
una autoevaluación de procesos como investigación, extensión, acreditación, currículo, entre 
otros, sobre los cuales se produjeron reflexiones y se evidenciaron fortalezas y dificultades 
de los mismos. 
 
Amparo informa que esas acciones son importantes y que el CF debería posibilitar  espacios 
en esas condiciones. 
 
Movilidad. Se recomienda que tengamos en cuenta el presupuesto destinado a la movilidad 
estudiantil ya que en Consejo Académico me han manifestado que hemos sido la Facultad 
que más  ha financiado estudiantes y que escasamente contamos con $12.000.000 
 
3.2 Informe Secretaria Académica 
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a. Circular de Rectoría: Con motivo de la conmemoración de los 20 años de 
existencia de la Constitución Nacional y como antesala a la participación de la 
Universidad en el diplomado “un millón de voces” a favor de la constitución,  el señor 
rector requiere aportes del CF en torno a algunos postulados de la carta magna, 
especialmente aquellos de interés para la comunidad universitaria. Sugiere que se 
opte una dinámica de 10 a 15 minutos para la lectura de manera itinerante durante la 
semana en curso. 
 
c. Comentarios sobre disminución de cupos de estudiantes a admitir periodo 
2011-3: Informa que han allegado una comunicación del Consejo Curricular de 
Biología donde los docentes se pronuncian en “total desacuerdo” con la reducción de 
cupos aprobada por CF. Lee la comunicación. 
 
La Secretaria Académica aclara que no se entiende porqué lo planteado por el 
Consejo Curricular, ante el Consejo de Facultad si Este Organismo no se ha 
pronunciado en relación con el asunto, en tanto que en el acta quedó que 
previamente se socializaría con los coordinadores, la sugerencia de disminuir 
transitoriamente, los cupos en atención a las condiciones físicas de la facultad, a la 
falta de garantías en la seguridad de la comunidad, a la no precisión del adelanto de 
las obras de reforzamiento macarena A y a factores como la larga permanencia de 
estudiantes que superan la duración de los pregrados en la facultad.  Como no se 
aprobó dicha proposición en la sesión correspondiente, tampoco informamos al 
Consejo Académico el cambio de determinación y en esa instancia reposa la primera 
decisión que fue avalar los cupos que los coordinadores solicitaron. 
 
RTA: El CF aprueba responder la comunicación del Consejo Curricular de Biología 
informando que no aprobó tal reducción de cupos, que en efecto se dio la discusión 
porque es responsabilidad de este organismo realizar el debido análisis y 
seguimiento a la calidad de la oferta en condiciones dignificantes para los alumnos. 
Se analizaron factores como: deterioro en la planta física, incertidumbre en los 
avances de las obras de reforzamiento, inseguridad y prolongada permanencia de 
los alumnos que exceden los límites de duración de los pregrados, entre otros 
factores de análisis. Aunque el CF observó con buenos ojos la posibilidad de reducir 
transitoriamente los cupos,  lo que planteó fue supeditar la decisión final al concepto  
de los coordinadores ante quienes socializaría la propuesta la señora decana. 



Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 

Acta No. 15 

12 de mayo de 2011 

 

Página 4 de 15 

Igualmente informar que como la señora decana comunicó que los coordinadores, 
finalmente, no estuvieron de acuerdo con la propuesta, sigue vigente la única 
decisión del CF que fue la de avalar lo s cupos sugeridos por los coordinadores y que 
esta última comunicación sí reposa en el C.A. Expresar al Consejo Curricular que no 
se deben hacer aseveraciones sin la debida verificación de las decisiones adoptadas 
por el CF.. 
 
d. Reiteración solicitud conformación del Comité de Evaluación Docente de la 
Facultad 
 
RTA. En atención a la competencia del CF Se delega al coordinador Luis Eduardo 
Peña prieto en representación de los coordinadores y se solicita comunicar a 
Decanatura la facultad que tiene para delegar los otros representantes de acuerdo 
con lo estipulado para tal fin, en el Estatuto Docente 8Acuerdo 011 de 2002.) 
 
 
4. CASOS PRIORITARIOS 
 
 
4.1 Avance propuesta de documento Reglamentación de "Modalidades de 
Trabajo de Grado" (Consejero Jorge Luis Ardila Montañéz) 
 
RTA. No se alcanzo a tratar, por problemas en la sede por parte de los estudiantes. 
Se aplaza próxima sesión 
 
 
4.2  Avance Reglamentación de Seminarios de Actualización (Consejero Jorge 
Luis Ardila Montañez) 
 
CONCLUSIÓN: Se enviará al correo electrónico de cada consejero el documento 
construido hasta el momento, para revisión y aprobación final en la próxima sesión. 
 
 
4.3 JOHANNA MARCELA MONROY CANO y NUBIA YOHANNA SUAREZ 
CELY, Estudiantes Licenciatura en Química y WILLIAM CASTRILLON C., Co-
Director de Pasantía, solicitan intervención y colaboración para la solicitud hecha al 
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Consejo Curricular - Nombramiento de un nuevo jurado- para evaluar el informe de 
pasantía presentado como opción de grado 
 
RTA. APLAZADO PROXIMA SESION. 
 
 
5. SEGUIMIENTO DE CASOS 
 
 
5.1 JESUS DAVID TORRES PINZON, Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Educación Artística, con respecto a  la solicitud que realizó  en 
septiembre de 2010 sobre AVAL MOVILIDAD ACADÉMICA,  informa que 
únicamente quiere cursar 4 asignaturas  en la Universidad de Buenos Aires, 
debidamente relacionadas en la solicitud de aval que adjunta. Respecto a la decisión 
del Consejo de Facultad de remitir al Consejo de Carrera, solicita se de una pronta 
respuesta en razón a que después del tiempo transcurrido (cinco meses) no ha 
recibido respuesta alguna, CASO A43 de 2010-3,2 
 
RTA. En atención a que el profesor Yuri informa que se tramita, por parte del 
Consejo Curricular, la solicitud de un concepto jurídico en relación con el asunto, el 
Consejo de Facultad queda pendiente de la respuesta de ese organismo para 
informar lo pertinente al alumno. Responder al estudiante lo comunicado por el 
coordinador. 
 
 
5.2 PEDRO JAVIER ROJAS GARZON, Presidente Consejo Curricular 
Especialización en Educación Matemática, APELAN decisión tomada por el Consejo 
de Facultad en relación con el reingreso a la Especialización del estudiante LUIS 
HERNANDO BUENO BERNAL, CASO A9-12,1 
 
RTA. Aclarar que la decisión tomada por el Consejo de Facultad, la cual negó el 
reingreso del alumno en mención, se hizo a la luz de la información suministrada por 
el Consejo Curricular de la Especialización en Matemáticas, información que dejó en 
claro que el estudiante ha sido negligente en sus responsabilidades académicas, ya 
se le autorizaron dos (2) reingresos (año 2005 y año 2007), en éste último por 
problemas diferentes de nuevo incumplió) y además este tercer reingreso implica 
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tener en cuenta que se ha desvinculado por 4 años y que debe cursar asignaturas 
que ya no existen en el plan de estudios de la Especialización en matemáticas. Esta 
situación académica conlleva a concluir por parte de este organismo que  no existe 
contexto jurídico que permita autorizar el reingreso del estudiante en mención. La 
circunstancia, mencionada por el Consejo Curricular, en relación con las 
autorizaciones que anteriormente el CF otorgara a casos similares, no es aplicable 
ya que este Organismo esta conformado, en la actualidad, por nuevos 
representantes. Pese al presente análisis, el CF, no encuentra objeción para que el 
Consejo Curricular, de considerarlo así, realice algún estudio adicional y en caso de 
ser necesario lo comunique posteriormente. Mientras tanto el CF mantiene su 
decisión de NEGAR el presente reingreso. 
 
 
6. CONVOCATORIA DE MOVILIDAD 
 
 
6.1 LUCIA PINTO MANTILLA, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Biología, remite con aval solicitud de LORETTA ALEJANDRA MENESES MORENO 
para participar como ponente en el evento "Cumbre Mundial de la Juventud 
Afrodescendiente", a realizarse en San José de Costa Rica, del 13 al 17 de junio de 
2011 
 
RTA.  Si cumple con documentos y requisitos avalar pero advertir al alumno que no 
hay presupuesto en Bienestar Institucional para estos casos. Solicitar a presupuesto 
la certificación de apropiación presupuestal para dicho rubro. 
 
 
6.2 ALEJANDRO HURTADO MARQUEZ, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, remite con aval solicitud del docente CARLOS EFRAIN 
JACOME y del estudiante GUSTAVO RAMIREZ, para participar como ponentes en 
el Congreso "Thermodynamics 2011", a realizarse en la ciudad de Atenas-Grecia, del 
1 al 3 de septiembre de 2011 
 
RTA.  Si cumple con documentos y requisitos avalar pero advertir al alumno que no 
hay presupuesto en Bienestar Institucional para estos casos. Solicitar a presupuesto 
la certificación de apropiación presupuestal para dicho rubro. 
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6.3 LEIDY LORENA SALAZAR AGUIRRE, Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita aval para 
participar en el evento  "II Jornadas de Investigación (Ciencias Sociales, 
humanidades y educación)2, a realizarse en la ciudad de Cuenca-Ecuador, del 29 de 
junio al 1 de julio de 2011 
 
RTA.  Si cumple con documentos y requisitos avalar pero advertir al alumno que no 
hay presupuesto en Bienestar Institucional para estos casos. Solicitar a presupuesto 
la certificación de apropiación presupuestal para dicho rubro. 
 
 
6.4 AURA MARLENY LASSO MARTINEZ, Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita aval para 
participar en el evento  "II Jornadas de Investigación (Ciencias Sociales, 
humanidades y educación)2, a realizarse en la ciudad de Cuenca-Ecuador, del 29 de 
junio al 1 de julio de 2011 
 
RTA.  Si cumple con documentos y requisitos avalar pero advertir al alumno que no 
hay presupuesto en Bienestar Institucional para estos casos. Solicitar a presupuesto 
la certificación de apropiación presupuestal para dicho rubro. 
 
 
7. SOLICITUDES VARIOS DOCENTES 
 
 
7.1 RUTH MOLINA VASQUEZ, Coordinadora Especialización en Educación en 
Tecnología, solicita aval para el disfrute del año sabático 
 
RTA. Aplazado próxima sesión 
 
 
7.2 LUIS CARLOS GARCIA S., Docente Proyecto Curricular Licenciatura en 
Química, solicita aval para institucionalización del Semillero de Investigación 
EDASUD 
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RTA. Tramitar lo pertinente. 
 
7.3 MARTHA HELENA BARRETO RAMIREZ, Coordinadora Proyecto Curricular 
Licenciatura en Pedagogía Infantil, remite copia de oficio enviado a LUZ MARLEN 
DURAN, Decana, presenta para consideración situación de migración de seis 
profesores de planta especialmente a la Maestría en Investigación Social 
Interdisciplinaria, solicitan se analice situación en la perspectiva que se pueda ofrecer 
alguna salida que permita restablecer una mayor estabilidad al programa, teniendo 
en cuenta el proceso de reacreditación que se esta trabajando. 
 
RTA. Aplazado próxima sesión. 
 
 
7.4 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Química, remiten caso del profesor VICTOR MANUEL PABON RIAÑO, para 
que sea analizada la situación presentada en el espacio Radioquímica en el 
periodo 2010-3, ya que según tres (3) oficios enviados por estudiantes de la 
Licenciatura, manifiestan inconformidades sobre actuaciones del profesor 
 
RTA. Aplazado próxima sesión 
 
 
7.5 LYDA MOJICA RIOS, Presidente Comité de Investigaciones de Facultad, 
remite con recomendación de aval solicitudes de institucionalización de los 
Semilleros de Investigación "NANOTOX" y "JOVENES, COMUNICACIÓN Y 
ARTE";y del Grupo de Investigación "GHEEMA (GRUPO DE HISTORIA, 
EPISTEMOLOGIA Y EDUCACIÓN EN MATEMÁTICAS)" 
 
RTA. Avalado, remitir al Centro de Investigaciones y Desarrollo Científico. 
 
 
8. RETIRO VOLUNTARIO, RETIRO DEFINITIVO 
8.1 HECTOR GIOVANNY RODRIGUEZ CORTES, Estudiante Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Inglés, solicita Retiro definitivo 
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RTA. Aprobado 
8.2 JORGE FEDERICO RAMIREZ ESCOBAR, Director Bienestar Institucional, 
remite para consideración solicitud de Retiro voluntario del estudiante PEDRO 
GABRIEL CONTRERAS RAMIREZ de Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Educación Artística, por problemas de salud 
 
RTA. Revisar verificación certificación médica. Si es válida aprobar. 
 
 
8.3 ALEJANDRO HURTADO MARQUEZ, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, remite con aval solicitud de Retiro voluntario de los 
estudiantes MANUEL FERNANDO CASTRO, WILLINTONG TEQUIA OSPINA, 
KATHERIN ANDREA CASTILLO GARCIA, DIEGO ARMANDO SANTAMARIA 
AREVALO, por problemas económicos 
 
RTA. Negados por extemporáneos. 
 
 
8.4 MARITZA PINZON RAMIREZ, Presidenta Consejo Curricular Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, remite solicitudes de Retiro 
voluntario de los estudiantes EDNA ROCIO ACOSTA, HENRY ERNESTRO 
SALAZAR C. y YESSENIA DURLEY DIAZ, por problemas de salud 
 
RTA. Negados por extemporáneos. 
 
 
8.5 LUCIA PINTO MANTILLA, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Biología, remite con aval solicitud de Retiro voluntario de la estudiante YENNY 
FERNANDA BARBOSA SANCHEZ, teniendo en cuenta el avanzado estado de 
embarazo 
RTA. Aprobado por fuerza mayor 
 
 
9. PASANTÍA ACADÉMICA 
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9.1 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Química, remite con aval solicitud de la estudiante KAREN LORENA CORTES 
ZAMBRANO, para realizar pasantía académica en la Universidad Iberoamericana 
en la ciudad de México 
 
RTA. Avalado, Remitir a Consejo Académico. 
 
 
9.2 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Química, remite con aval solicitud de la estudiante ANGELA YISSEL BECERRA , 
para realizar pasantía académica en la Universidad Iberoamericana en la ciudad de 
México 
 
RTA. Avalado, Remitir a Consejo Académico 
 
 
10. APERTURA PROCESO DISCIPLINARIO 
 
 
10.1 MARITZA PINZON RAMIREZ, Coordinadora Proyecto Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, remite copia de oficio 
enviado a LUZ MARLEN DURAN VERGARA, Decana, con el cual solicita apertura 
de proceso disciplinario a la estudiante YIRA MARCELA VENEGAS AVILA, por 
agresión verbal y física a ella y a la docente OMAIRA DE LA TORRE 
 
RTA. Registrado. 
 
 
11. CURSO INTERMEDIO 
11.1 LUCIA PINTO MANTILLA, Coordinadora Proyecto Curricular Licenciatura en 
Biología, informa que en atención a oficio Cons-CFCE-10-05-2011, informa que el 
docente que estará a cargo del curso intermedio de BIOMETRIA aprobado en sesión 
No.10 de marzo 31, será el profesor de Vinculación Especial ISIDRO GUTIERREZ 
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RTA. Aprobado. Informar que lo deben realizar en la sede Macarena B y se debe 
enviar a la mayor brevedad posible el listado de alumnos matriculados para gestionar 
honorarios docentes de vinculación especial.. 
 
 
11.2 LUCIA PINTO MANTILLA, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Biología, remite con aval solicitud de 35 estudiantes para la apertura del curso 
intermedio del espacio académico GENETICA MOLECULAR Y CELULAR 
 
RTA. Aprobado. Informar que lo deben realizar en la sede Macarena B y se debe 
enviar a la mayor brevedad posible el listado de alumnos matriculados para gestionar 
honorarios docentes de vinculación especial.. 
 
 
12. REGLAMENTACIÓN TRABAJOS DE GRADO 
 
 
12.1 FRANCY GISSETT FORERO SANCHEZ y DIANA PAOLA MONSALVE, 
Estudiantes de VIII semestre Licenciatura en Biología, solicitan información acerca 
de la Modalidad de Trabajo de Grado "Modalidad de Formación 
Avanzada",estipulada en el Acuerdo No.015 del Consejo Académico, ya que no se 
han establecido los parámetros que deben cumplir los estudiantes para acceder al 
ingreso de Especialización y realizar un proceso cooterminal con el pregrado, ya que 
se encuentran en el semestre adecuado para la realización del proceso 
 
RTA. Informar que debe realizar lo indicado en la reglamentación de CF que saldrá 
en la próxima sesión. 
 
 
12.2 JORGE MARIO BERNAL REYES, Estudiante Licenciatura en Física, solicita 
autorización parar realizar la Especialización en Bioingeniería como Modalidad de 
Trabajo de Grado (Formación Avanzada), estipulada en el Acuerdo No.015 del 
Consejo Académico. Termino plan de estudios en el periodo 2009-3 y por problemas 
no radico anteproyecto y por ende no realizó Monografía 
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RTA. Informar que debe realizar lo indicado en la reglamentación de CF que saldrá 
en la próxima sesión. 
12.3 FABIAN ALEXANDER RAMIREZ CAÑÓN, Estudiante Licenciatura en Física, 
solicita autorización parar realizar la Especialización en Bioingeniería como 
Modalidad de Trabajo de Grado (Formación Avanzada), estipulada en el Acuerdo 
No.015 del Consejo Académico. Termino plan de estudios en el periodo 2009-3 y por 
problemas no radico anteproyecto y por ende no realizó Monografía 
 
RTA. Informar que debe realizar lo indicado en la reglamentación de CF que saldrá 
en la próxima sesión. 
 
 
12.4 JOHN JEIVER OBANDO LEON, Estudiante  Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, solicita el reinicio del seminario de 
actualización y formación avanzada  o en su defecto  permitirle  realizar una 
modalidad de trabajo de grado. 
 
RTA. Informar que debe realizar lo indicado en la reglamentación de CF que saldrá 
en la próxima sesión. 
 
 
13. REEXPEDICIÓN EXTEMPORANEA RECIBO DE MATRICULA 
 
13.1 JORGE GOMEZ DUQUE, Coordinador Proyecto Curricular Especialización en 
Educación y Gestión Ambiental, solicita autorización para la reexpedición de los 
recibos de pago periodos 2007-3, 2008-1, 2008-3, 2009-1, 2009-3, 2010-1 y 2010-3 
de la estudiante en proceso de grado LUZ MYRIAM RUIZ MORENO 
 
RTA. Aprobado 
 
13.2 DAVID CAMILO ENRIQUE PEREZ, Estudiante Especialización en Educación 
y Gestión Ambiental, solicita reexpedición recibo de pago con fecha de pago 
ordinario, no lo cancelo porque no se encontraba en la ciudad y por dificultades 
económicas 
 
RTA. Aprobado 
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14. REPRESENTANTES ESTUDIANTILES 
 
 
14.1 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, para efectos 
de oficialización del nombramiento de los representantes estudiantes ante el Consejo 
Curricular informa que la representante estudiantil es IVON PAOWLET CARDONA 
TRUJILLO  y su suplente  LINDA JOHANNA BUITRAGO 
 
RTA. Aprobado, remitir a Decanatura para acto administrativo. 
 
 
14.2 ALEJANDRO HURTADO MARQUEZ, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Física, informa que el estudiante JOHAN CAMILO ORJUELA 
RODRIGUEZ  presento carta de renuncia como representante estudiantil ante el 
Consejo Curricular.  
 
RTA. Aprobado, remitir a Decanatura para acto administrativo. 
 
 
15. MENCIÓN MERITORIA 
 
 
15.1 ESPERANZA DEL PILAR INFANTE LUNA y EDISON FRANCISCO CUDRIS 
GARCIA, Jurado calificador, Docentes Licenciatura en Física, presentan el acuerdo 
al que se llego después de la sustentación y remiten para evaluación solicitud de 
mención Laureada, ó en su defecto se otorgue mención meritoria para el Trabajo de 
Grado del estudiante JEASSON FABIAN GONZALEZ SIERRA  
 
RTA. Tramitar. 
 
 
15.2 CARMEN ZAMUDIO y BRIGITTE L.G. BAPTISTE, Jurados, Docentes 
Proyecto Curricular Especialización en Educación y Gestión Ambiental, remiten para 
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evaluación solicitud de mención meritoria para el Trabajo de Grado de las 
estudiantes LAURA XIMENA GIRAL RAMIREZ y SANDRA MILENA PEÑUELA 
GOMEZ 
RTA. Tramitar. 
 
 
15.3 LYDA MOJICA RIOS, Presidente Comité de Investigaciones de Facultad, 
remite conceptos evaluadores para otorgar mención meritoria a los Trabajos de 
Grado de las estudiantes YERLI LORENA ALVAREZ ALVARADO, JENNIFER 
PAOLA BERMUDEZ COTRINA, ADIRANA KATHERINE PULIDO OCHOA y NIDIA 
PATRICIA TORRES SANCHEZ; y de DALILA CAMELO SALAMANCA 
 
RTA. Tramitar. 
 
 
16. VARIOS 
 
 
16.1 SENEN NIÑO AVENDAÑO, Presidente FECODE, remite Respuesta a oficio 
Cons-CFCE-07-07-2011 referente al reconocimiento de descarga académica a 
docentes que ejercen como presidentes de organizaciones sindicales  
 
RTA. Aplazada para próxima sesión. 
 
 
16.2 Solicitud AVAL para financiación  por el rubro de Prácticas Académicas -
Entradas para 141 estudiantes de los diferentes Proyectos Curriculares de la 
Facultad, para ingresar a la Exposición sobre la vida y obra de uno de los científicos 
y filósofos más representativos de la ciencia, Albert Einstein 
 
RTA. Aprobado, informar a Decanatura. 
 
 
16.3 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, solicita 
nuevamente aprobación de la ejecución presupuestal vigencia 2011-1 
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correspondiente a la primera y segunda cohorte del Programa de Profesionalización, 
de acuerdo a la normatividad emanada de Rectoría, Resolución No.668 de 2008. 
 
RTA. Aprobado 
 
Se da por terminada la Sesión siendo la 12:00 m. 
 
 
 
 
LUZ MARLEN DURAN VERGARA  
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Ciencias y Educación 
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